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РЕШЕНИЕ

Дневной  поезд «Ласточка» начнет курсировать 7 сентября по маршруту «Назрань – Минераль-
ные Воды», обеспечивая быстрое и комфортное сообщение с городами  Ставропольского края, 
Республики Ингушетия и Кабардино-Балкарской Республики. Торжественный запуск состоится 
на железнодорожном вокзале «Назрань».

Степень готовности к открытию нового направления, а также организацию праздничного ме-
роприятия в честь его запуска,  обсудили на совещании в Магасе под председательством Главы 
республики Махмуда-Али Калиматова. В обсуждении приняли участие заместители начальни-
ка Северо-Кавказской железной дороги – филиала ОАО «РЖД» Дмитрий Лукьяненков и Сергей 
Дмитриев, а также представители регионального Правительства.

В первую поездку из Назрани состав отправится 7 сентября и станет ежедневным сообщением, 
выезжая из города в 4:20 утра и прибывая в 07:06 в пункт назначения. В обратном направлении из 
Минеральных Вод «Ласточка» будет отправляться в 21:00 и приезжать в 23:38. Остановки пред-
усмотрены на станциях: Котляревская, Прохладная, Аполлонская и Георгиевск. Поездка займет 
2.5 часа, тогда как сегодня это время составляет 4 часа.

Расписание составлено таким образом, чтобы пассажирам было удобно делать пересадку в 
Минеральных Водах на «Ласточки» с сообщением с Краснодаром и Ростовом-на-Дону, а также 
пригородный поезд до Кисловодска.

Новый высокоскоростной железнодорожный маршрут организован по итогам встречи Главы 
Ингушетии Махмуд-Али Калиматова с начальником Северо-Кавказской железной дороги Серге-
ем Задориным 11 марта текущего года.

На совещании руководитель субъекта отметил, что сообщение очень удобно для жителей, в 
особенности для студентов из Ингушетии, которые получают образование в указанных регионах. 
По данным РЖД пассажиропоток граждан, транзитом следующих через станцию Минеральные 
Воды по направлениям: «Новокузнецк – Кисловодск», «Кисловодск – Санкт-Петербург», «Ека-
теринбург – Кисловодск» и в другие города, а также непосредственно в Ставропольский край, 
ежегодно растет и по итогам 2019 года оценочно составил около 100 тысяч человек. 

Кроме того, представители РЖД сообщили, что в новом направлении будут функционировать 
вагоны, располагающие всеми необходимыми удобствами, в том числе системой климат-контро-
ля и обеззараживания воздуха для безопасности в условиях распространения коронавирусной ин-
фекции, а также будут адаптированы для пассажиров с ограниченными возможностями здоровья.

Приобрести билеты можно на официальном сайте ОАО «РЖД», с помощью мобильного прил-
жения «РЖД пассажирам» и во всех кассах дальнего следования, стоимость их составит 760 ру-
блей. Для различных категорий граждан действуют специальные тарифы.

В заключении Махмуд-Али Калиматов подчеркнул важные  организационно-технические мо-
менты, которые необходимо учесть при подготовке торжества, в том числе и необходимость при-
ведения в эстетичный вид здания ж/д вокзала станции «Назрань» и прилегающей к нему терри-
тории, а также всего направления, пролегающего через республику.

Пресс-служба Главы и Правительства РИ

Старт нового маршрута «Минеральные-Воды – 
Назрань» обсудили в Магасе
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В Ингушетии про-
вели массовый 
субботник в рам-
ках всероссийской 
акции «Вода Рос-
сии»

ЭКОЛОГИЯ
Вдоль русла реки Асса в сельском поселении Нестеровское прошел массовый субботник в рамках всероссийской акции «Вода 

России». В экологическом мероприятии приняли участие сотрудники Минприроды Ингушетии, 4 подведомственные организации 
— Сунженское и Назрановское лесничества и лесопожарные центры, депутаты партии «Единая Россия», представители админи-
страции Сунженского района.

К большой радости организаторов акции на субботник пришли местные жители и самые главные герои всех субботников в респу-
блике — эковолонтеры. В общей сложности в очистке берегов водного объекта приняли участие около 300 человек.

В МЭРИИ КАРАБУЛАКА
В минувший вторник в актовом зале мэрии под председательством Главы муниципального образования 
Магомед-Башира Осканова состоялось 67-е по счёту заседание Антитеррористической комиссии города 
Карабулак. В рамках повестки дня мероприятия рассмотрели четыре вопроса. Начальник ОМВД России по 
г.Карабулак Батыр Кузиков представил доклад «О мерах по недопущению террористических и экстремист-
ских проявлений в период проведения массовых мероприятий, приуроченных ко Дню знаний, Дню солидар-
ности в борьбе с терроризмом, Дню народного единства и Дню единого голосования в Народное собрание 
Республики Ингушетия и в Государственную Думу Российской Федерации». 

ЛОРС БЕРДОВ

СОВЕЩАНИЕ

Вторая тема касалась прини-
маемых дополнительных мер 
по устранению недостатков в 
сфере антитеррористической 
защищённости объектов об-
разовательных организаций, 
расположенных на террито-
рии города Карабулак, а также 
планируемых мероприятий ко 
Дню солидарности по борьбе с 
терроризмом. Третьим пунктом 
повестки встречи обсудили до-
полнительные меры по пресе-
чению деятельности террори-
стических ячеек и пособников 
международной террористиче-
ской организации, в том числе 
на территории города. Отчёт о 
ходе исполнения решений ре-
спубликанской и городской ан-
титеррористических комиссий 
завершил заседание.

В этот же день заместитель 
Главы Карабулака Азраил 

Джандигов провёл очередное 
заседание земельной комиссии 
города. В рамках мероприя-
тия рассматривались два заяв-
ления: по вопросу изменения 
зоны расположения земельно-
го участка с ОД «Зона обще-
ственно-делового назначения» 
на ПК «Производственно-ком-
мерческая зона» и изменения 
вида разрешённого исполь-
зования земельного участка с 
«Для строительства магазина» 
на условно разрешённый вид 
«Объекты придорожного сер-
виса». По итогам обсуждения 
повестки дня встречи комиссия 
решила вынести на публичные 
слушания оба пункта по вне-
сению в генеральный план и 
правила землепользования и 
застройки муниципального об-
разования, а также изменению 
вида разрешённого использо-
вания земельного участка на 
условно разрешённый вид.



3 стр.3 сентября 2021 год    

В Ингушском государ-
ственном университете 
учебный год начнется 6 
сентября

ОБРАЗОВАНИЕ
В Ингушском государственном университете учебный год начнется 6 сентября, сообщили в пресс-

службе вуза.

Начало учебного года руководство ИнгГУ решило перенести с 1 сентября на 6-е.

«Учитывая ситуацию с распространением COVID-19, рекомендуем всем студентам к началу учебного 
года пройти вакцинацию», — отметили в пресс-службе.

Также 6 сентября начнут учебу и учащиеся университетского колледжа.

Многофункциональный ком-
плекс состоит из 20 уличных сна-
рядов, включая разноуровневые 
перекладины, турники и брусья, 
лавки для пресса, скамьи для на-
клонов, детский скалодром и ряд 
других. Здесь в любое время на 
свежем воздухе могут занимать-
ся все желающие разных возрас-
тов и физических возможностей.

Специальное оборудование 
предназначено для проведения 
тестирования населения в соот-
ветствии с требованиями Всерос-
сийского физкультурно-спортив-
ного комплекса «Готов к труду 
и обороне», также здесь можно 
самостоятельно проводить тре-
нировки по силовой гимнастике 
и заниматься общефизической 
подготовкой.

Объект возведён в рамках ре-
ализации федерального проекта 
«Спорт — норма жизни» наци-
онального проекта «Демогра-
фия», призванного увеличить 
долю граждан, систематически 
занимающихся физической куль-
турой и спортом. Карабулак – 
единственный муниципалитет 
в Ингушетии, который получил 
данную площадку в текущем 
году.

Глава Карабулака Магомед-
Башир Осканов поблагодарил за 
оказанную поддержку в реали-
зации значимого проекта Мини-
стра по физической культуре и 
спорту республики Али Дошхо-
клоева, а также его подчинённых 
Магомеда Мархиева и Адама 
Ганиева, подчеркнув в благодар-

ственных письмах их большой 
вклад в развитие физической 
культуры и спорта.

“Спасибо за этот подарок ко 
Дню города. Это хорошее под-
спорье для наших жителей, что-
бы развиваться, заниматься спор-
том, укреплять себя физически. 
Надеюсь, что новая площадка бу-
дет пользоваться популярностью 
у горожан, будет способствовать 
дальнейшему приобщению жи-
телей Карабулака к здоровому 
образу жизни. Мы выполнили 
поручению Главы Ингушетии 
Махмуд-Али Калиматова сдать 
этот объект до конца августа”, – 
отметил градоначальник в своём 
выступлении.

Министр по физической куль-
туре и спорту Ингушетии Али 
Дошхоклоев поблагодарил Мэра 
Карабулака за качественную и 
добросовестную работу по под-
готовке основания и монтирова-
нию оборудования.

“Я уверен, что площадка по-
служит для наших граждан си-
стематически занимающихся фи-
зической культурой и спортом, 
вовлечёт сюда побольше молодё-
жи”, – считает он.

В рамках церемонии откры-
тия большой интерес вызвало 
показательное выступление на 
тренажёрах чемпиона России, 
призёра чемпионата мира по 
стритлифтингу Зелимхана Бара- хоева, продемонстрировавшего 

виртуозное владение снарядами, 
блистательное исполнение слож-
ных упражнений. Одним из по-
чётных гостей мероприятия стал 
серебряный призёр первенства 
России и мира по грэпплингу, 
серебряный призёр первенства 
России и победитель первенства 
мира по грэплингу ги Иса Албо-
гачиев. Им обоим Магомед-Ба-
шир Осканов вручили грамоты: 
Зелимхану – за большой вклад в 
развитие и продвижение воркау-
та в республике, а Ису поощрил 
за вклад в развитие физической 
культуры и спорта.

Гвоздём мероприятия стала 
первое выполнение норм ГТО на 
этой площадке. Известный аль-
пинист-скалолаз из Карабулака 
Беслан Гудиев сдал с лёгкостью 
нормативы для своего возраста и 
получил за показанный результат 

заслуженный золотой значок от 
министра спорта, а также грамо-
ту и ценный подарок от Главы 
города ” за достигнутые высокие 
результаты и большой вклад в 
развитие альпинизма и скалола-
зания, популяризацию физиче-
ской культуры и спорта”.

“Настроение на высшем уров-
не, я горжусь тем, что смог вы-
полнить нормативы. Человек 
сам определяет свой возраст и 
должен жить под девизом :”Нет 
ничего невозможного!”. В моей 
молодости, детстве не было та-
кой возможности. Это огромная 
награда для тех, кто хочет зани-
маться спортом. Молодёжи ска-
зал бы, чтобы время зря не тра-
тили, любую свободную минуту 
использовали для спорта, для 
поддержания своего здоровья”, 
– сказал счастливый обладатель 
золотого значка ГТО.

ГОТОВ К ТРУДУ И ОБОРОНЕ?
В Карабулаке на территории центрального городского стадиона в торжественной 
обстановке открыли спортивную площадку для сдачи норм ГТО.

ЛОРС БЕРДОВ

ОТКРЫТИЕ












